

„Für eine vertrauensvolle Zusammenarbeit in der Ökumene“

ACK-Vorsitzender Miron gratuliert Prälat Meier zur Ernennung zum Bischof von Augsburg

Frankfurt am Main, 29.01.2020

Der Vorsitzende der ACK in Deutschland (Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen), Erzpriester Radu Constantin Miron, hat Domdekan Prälat Dr. Bertram Meier zu seiner Ernennung zum Bischof von Augsburg gratuliert. Prälat Meier ist seit 2013 auch Vorsitzender der ACK in Bayern. Miron sagte: „Mit Prälat Meier geht ein langjähriger Weggefährte der ACK und ausgewiesener Kenner der Ökumene in das Bischofsamt, wofür wir außerordentlich dankbar sind. Ich freue mich mit ihm über diese wunderbare Anerkennung.“ Meier stehe für eine verlässliche und vertrauensvolle Zusammenarbeit in der Ökumene. „Dass die Bedeutung und Kostbarkeit der verschiedenen christlichen Traditionen spürbar und erfahrbar wird, ohne Nivellierung der Unterschiede – dafür steht Prälat Meier“, so der ACK-Vorsitzende Miron. Prälat Bertram Meier wird Nachfolger von Bischof Dr. Konrad Zdarsa, der im vergangenen Jahr in den Ruhestand getreten ist.

Stichwort: ACK – Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen in Deutschland

Die Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen (ACK) in Deutschland repräsentiert etwa 50 Millionen Christinnen und Christen in Deutschland, ihr gehören 17 Kirchen an, weitere acht Kirchen sind ACK-Gastmitglieder, fünf ökumenische Organisationen haben Beobachterstatus. Schwerpunkte der Arbeit der 1948 gegründeten ACK sind die theologische Reflexion, das Engagement für Gerechtigkeit, Frieden und die Bewahrung der Schöpfung sowie das gemeinsame Gebet und der Kontakt zu anderen ökumenischen Organisationen. Die ACK gestaltet dazu unter anderem die jährlichen zentralen Gottesdienste zur Gebetswoche für die Einheit der Christen oder zur Ökumenischen Friedensdekade, sie richtet jährlich den ökumenischen Tag der Schöpfung am ersten Freitag im September aus, aber auch die Vergabe des Ökumenepreises liegt in den Händen der ACK.

Mitglieder, Gastmitglieder und Beobachter entsenden Delegierte in die ACK, die zweimal im Jahr zu ihrer Mitgliederversammlung zusammenkommen. Alle drei Jahre wählt die Mitgliederversammlung den Vorstand der ACK, dessen Vorsitzender Erzpriester Radu Constantin Miron ist. Die Geschäftsstelle der ACK in Deutschland, genannt „Ökumenische Centrale“, hat ihren Sitz in Frankfurt am Main.

Weitere Informationen: www.oekumene-ack.de